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江泽民同志治丧
委员会公告

(第2号)
鉴于江泽民同志

在党和国家历史发展
中的特殊功绩，以及
全党全军全国各族人
民的共同愿望，现决
定：

( 一 ) 1 2 月 6 日 上
午10时，党中央、全
国人大常委会、国务
院、全国政协、中央

军委在北京人民大会
堂隆重举行江泽民同
志追悼大会。追悼大
会现场直播，各地区
各部门要认真组织广
大党员、干部、群众
收听收看。

(二)追悼大会当
天，全国和我国驻外
使领馆及其他驻外机
构下半旗志哀，停止
公共娱乐活动一天。

(三)12月6日上午

追悼大会默哀时，全
国人民默哀3分钟，
一切有汽笛的地方鸣
笛3分钟，防空警报
鸣响3分钟。

(四)不举行遗体
告别仪式。

特此公告。
江泽民同志治丧

委员会
2022年12月1日

中国前主席江泽民同志治丧委员会公告
12月6日举行追悼大会

2003年3月15日，江泽民当选中华人民共
和国中央军事委员会主席。胡锦涛当选中
华人民共和国主席。这是江泽民和胡锦涛

亲切握手。

（本报讯）总统佐
科维再次指责所有地区
负责人在吸收地区收支
预算（APBD）方面行
动迟缓。地方政府预算
吸收率与往年一样低的
原因也有多种。

根 据 财 政 部 的
数 据 ， 到 2 0 2 2 年 1 1 月
底，278万亿的地区收支
预算（APBD）资金已存
入银行。这一数字大于
上年同期。 2021 年 10 月
底，地区银行存款仅为 
226 万亿印尼盾。

“ 让 我 提 醒 你 ，
我们正在寻找资金，吸
引国外投资，以便增加
国内货币流通量。但实
际上，财政部长转移到
各地区的我们自己的钱
并没有被使用，”佐科
维在开幕式上说。昨天
总统主持雅加达举行的
2022年全国投资协调会
议开幕。

日 惹 金 融 和 资 产
管 理 机 构 ( B P K A ) 负 责
人 Wiyos Santoso证实，
预算吸收尚未最大化。

据他介绍，到2022年10
月 ， 吸 收 率 已 经 达 到
80%，目标是到今年年
底达到99%。Wiyos 说，
有几个障碍阻碍了DIY 
地区收支预算（APBD）
的吸收达到最佳。“例
如，关于DAK（特别分
配基金），因为 juknis（
技术指南）在国内产品
采购方面被推迟，”他
在 日惹地方议会大楼解
释说。

W i y o s 补 充 说 ， 有
些商品不是在国内生产
的。替补也是如此。正
因为如此，他的团队首
先申请获得国外二含量
较少的商品，例如舞台
表演的灯光。“一切都
在进行中，希望12月能
完成。”

另 一 个 障 碍 与 拍
卖活动有关。拍卖的剩
余 采 购 结 果 也 将 成 为 
silpa（超预算融资）。

中爪哇省长甘贾尔
（Ganjar Pranowo）也
承认他所在地区的预算
吸收缓慢。因此，他呼

吁各县/市增加各自的区
域支出。“这必须得到
提醒，现在已经是11月
了，吸收摄入量仍然很
小。”

在巴厘岛，登巴萨
市区域秘书处领导人礼
宾和沟通科科长I Dewa 
Gede Rai 表示，吸收地
区收支预算（APBD）似
乎很慢，但事实并非如
此。在他看来，这种印
象的产生有两个因素。
首 先 ， 因 为 资 金 的 支
付，尤其是实物项目，
通常在年底完成，而且
往往会以多种支付方式
行支付。

“所以给人的印象
是没有使用，尽管它存
在并且将在年底出现，
这立即具有很大的款项
支出。”Dewa 说。

第 二 个 因 素 ， 从
往年的经验来看，有很
多超预算融资（silpa）
，因为招标中的实际出
价有时远低于设定的上
限。

中苏拉威西省

内 政 部 长 迪 托
（Tito Karnavian）表
示，中苏拉威西省是支
出 吸 收 率 低 的 地 区 之
一 。 “ 尽 管 收 入 相 当
高，达到了目标的81%
，但支出只有44%，钱
去哪儿了？肯定是放在
地方银行，”他说。

迪托部长认为，区
域预算吸收缓慢有几个
原因。首先，有将在年
底完成的活动和项目的
合同协议。其次，省政
府在项目招标过程中出
现延误，导致支出拨款
也很缓慢。

“ 第 三 ， 也 有 一
些人无法协调或不太关
心地区支出数字。他们
只是例行公事。省长们
应 该 能 够 解 决 这 个 问
题，” 迪托说。

经济与法律研究中
心主任（Celios）Bhima 
Yudhistira 强调，地方政
府必须充分吸纳地区收
支预算（APBD）。他们
还需要按时按目标执行
预算。（莉丽）

中央拨给地方经费吸收率仍然很低
佐科维斥责各省应用完278万亿盾拨款

昨天，佐科总统在雅加达宣布2022年国
家投资协调会议开幕。


